familiar, en su caso, prolongación de jornada, con un máximo de cincuenta horas mensuales, complemento de dedicación ex-clusiva y demás emolumentos legales.

El complemento de dedicación exclusiva implica la prohibi-ción de realizar cualquier otra actividad lucrativa, tanto pública

ción de realizar cualquier otra actividad lucrativa, tanto pública como privada, y, por tanto, la incompatibilidad del ejercicio de la profesión, directa o indirectamente, que sólo podrá ejercer al servicio del excelentísimo Ayuntamiento de Alicante.

Para tomar parte en la oposición se requiere tener cumplidos los dieciocho años, sin exceder de los cincuenta el día que finalice el plazo de presentación de instancias; estar en posesión del título de Ayudante de Obras Públicas, Perito de Obras Públicas o Ingeniero técnico de Obras Públicas.

Las bases y el programa se hallan publicados integramente en el «Boletín Oficial» de la provincia de Alicante número 18 de 24 de enero de 1977.

Las instancias para solicitar tomar parte en esta convocatoria podrán recogerse o solicitarse del Negociado de Personal, siendo el plazo de presentación de treinta dias hábiles a contar

siendo el plazo de presentación de treinta dias hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado»

Alicante, 9 de febrero de 1977.-1.094-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alicante referente a la oposición libre para cubrir en propiedad 19 plazas de Porteros-Ordenanzas para grupos escolares. 3934

El excelentísimo Ayuntamiento de Alicante anuncia convo-catoria de oposición libre para cubrir en propiedad 19 plazas de Porteros-Ordenanzas para grupos escolares, vacante en la plantilla de personal, dotadas con el coeficiente retributivo 1,3, con 81.360 pesetas anuales de sueldo báse, dos pagas extraordi-narias, incrementos anuales por trienios, ayuda familiar, en su caso, cuantas retribuciones legales correspondan y las que acuerde la Corporación.

Entre los requisitos que se exigen, además de los generales

Entre los requisitos que se exigen, además de los generales para ingreso en la Administración Pública, están el haber cumplido los dieciocho años de edad, sin superar los cuarenta y cinco en la fecha en que finalice el plazo de presentación de ins-

tancias.

La convocatoria integra, sus bases y el programa están publi-

La convocatoria integra, sus bases y el programa están publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia de Alicante número 18 del 24 de enero pasado.

Las solicitudes para tomar parte en la oposición podrán presentarse en el Registro General de esta Corporación, debidamente reintegradas y acompañadas del resguardo de haber abonado la cantidad de 200 pesetas en concepto de derechos de examen, en el plazo de treinta días hábiles a partir del siguiente al de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado» y también en la forma establecida en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, pudiendo recogerse o solicitarse el modelo de instancia en el Negociado de Personal de la Secretaría.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Alicante, 9 de febrero de 1977.—1.093-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cartaya refe-3935 rente al concurso-oposición para cubrir en propie-dad una plaza de Perito Industrial.

Composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso-opo-sición para cubrir en propiedad una plaza de Perito Industrial, vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento.

Presidente: Don Ricardo de Orta y Sierra, Alcalde-Presidente de este Avuntamiento.

Suplente: Don Roberto Aletta Marañón, Primer Teniente de Alcalde.

Vocales:

Representante del Profesorado Oficial: Don Manuel Catalina Sallo, Catedrático numerario de la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de Sevilla.

Suplente: Don Juan Antonio Pedraz Antúnez, Catedrático numerario de la misma Escuela.

Representante del Colegio Profesional respectivo: Don Adol-

fo García Morales.
Suplente: Don Rafael López Rivas.

Secretario: Don Manuel Batanero Romero, Secretario del Ayuntamiento.

Suplente: Don Juan Pérez López, funcionario Técnico de Administración General de este Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiendo el aspirante admitido tomar parte en este concurso-oposición y recusar a los miembros del Tribunal cuando concurran las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Al mismo tiempo se hace público que queda convocado el único aspirante admitido, don Bartolomé Jaldón Marañón, para el comienzo de los ejercicios, a las once horas del día 21 del próximo mes de marzo.

Cartaya, 4 de febrero de 1977.—El Alcalde.—1.230-E.

RESOLUCION del Cabildo Insular de Gran Canaria 3936 referente al concurso de méritos para la provisión en propiedad de una plaza de Viceoficial Mayor.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Las Palmas» número 31, de 8 de febrero de 1977, se insertan las bases para la provisión en propiedad de la plaza de Viceoficial Mayor de este excelentísimo Cabildo Insular, mediante concurso de mé-

La plaza está dotada con la retribución correspondiente al coeficiente 5, pagas extraordinarias, trienios y demás gratificaciones complementarias que pudieran corresponderle.

Podrán participar en el concurso los Secretarios de Administración Local de primera categoría que no se hallen inhabilitados para el ejercicio del cargo ni estén incursos en incompatibilidad legal alguna.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las Palmas de Gran Canaria, 9 de febrero de 1977.-El Pre-

sidente.-1.062-A.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 13 de enero de 1877 por la que ĝe acuerda la supresión del Juzgado de Paz de Enci-3937 nares (Avila).

Ilmo. Sr.: Visto el expediente instruido para la supresión del Juzgado de Paz de Encinares, como consecuencia de la fusión de su municipio con el de La Horcajada (Avila), Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo, y teniendo en

por la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo, y teniendo en cuenta lo establecido en la base 1. de la Ley de 19 de julio de 1944, ha acordado la supresión del Juzgado de Paz de Encinares y su incorporación al de igual clase de La Horcajada el que se hará cargo de la documentación y archivo del Juzgado de Paz suprimido.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 13 de enero de 1977.—P. D., el Subsecretario, Rafael Mendizábal Allende.

3938

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se anuncia haber sido solicitada por doña Enriqueta Arias-Dávila-Manzanos y Danvila la sucesión en el título de Marqués de Maenza.

Doña Enriqueta Arias-Dávila-Manzanos y Danvila ha solicitado la sucesión en el título de Marqués de Maenza, vacante por fallecimiento de su padre, don Manuel Arias-Dávila-Manzanos y Matheu, lo que se anuncia por el plazo de treinta días, contados a partir de la publicación de este edicto, a los efectos del artículo 6.º del Real Decreto de 27 de mayo de 1912, para que puedan solicitar lo conveniente los que se consideren con derecho al referido título. Madrid, 2 de febrero de 1977.—El Subsecretario, Rafael Men-

dizábal Allende.

3939

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncia haber sido solicitada por doña Enriqueta Arias-Dávila-Manzanos y Danvila la sucesión en el titulo de Conde de Puñonrostro, con Grandeza de España.

Doña Enriqueta Arias-Dávila-Manzanos y Danvila ha solicitado la sucesión en el título de Conde de Puñonrostro, con

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.